



Un momento de la inauguración ayer de la exposición en Vimcorsa <sup>V.MERINO</sup>

#### 45 obras de la Fundación Coca-Cola

## El arte contemporáneo ibérico de los años 90, en Vimcorsa

ABC CÓRDOBA

La Sala Vimcorsa acoge desde anoche la exposición «Itinerarios de una colección», 45 obras pertenecientes a la Colección de Arte de la Fundación Coca-Cola, actualmente depositadas en el Domus Artium 2002 de Salamanca. Aglutina a artistas españoles y portugueses, muy cotizados a nivel nacional, entre los que se encuentran algunos cordobeses.

En total, 45 artistas que dan una imagen muy completa de lo que se produce en el arte contemporáneo español desde los años noventa hasta hoy. Escultura, pintura, fotografía, dibujo, instalaciones o video creación son las disciplinas artísticas pre-

sentadas en una exposición comisionada por Lorena Martínez de Corral.

«La selección de obras que hemos traído a Córdoba pertenecen a autores cuya trayectoria y aportación al arte contemporáneo ha sido de vital importancia en el desarrollo de nuevas tendencias y formas de expresión», señaló Martínez de Corral antes de la inauguración, que corrió a cargo del teniente de alcalde de Cultura Juan Miguel Moreno Calderón.

Así, podrán verse estos días obras de Rafael Agredano, Dora García, Ruth Gómez, Victoria Civera, Dionisio González; Manolo Bautista; Rogelio López Cuenca o Pepe Espaliú.